

Name: Bruder Tuck

Alter: 45 Jahre

Aussehen: Ich bin ein kräftiger Mann mit breiten Schultern und einem runden Gesicht. Mein Bart ist braun und dicht. Auf dem Kopf trage ich die typische Mönchstonsur – oben kahl, an den Seiten ein Haarkranz.

Kleidung: Ich trage fast immer eine braune Mönchskutte aus einfachem Stoff. Ein Seil dient mir als Gürtel.

Sprechweise: Ich rede ruhig und besonnen, aber auch scharf, wenn es nötig ist. Ich benutze oft humorvolle Sprüche, um die Stimmung aufzulockern.

Herkunft und Familie: Ich komme aus einem kleinen Dorf in Nottinghamshire. Eine eigene Familie habe ich nicht. Meine Brüder und Schwestern sind die Gefährten im Sherwood Forest.

Gesellschaftsschicht: Ich gehöre dem einfachen Volk an. Als Mönch habe ich dem weltlichen Besitz entsagt.

Beruf: Ich bin Mönch und Priester. Ich diene Gott und den Menschen. Außerdem bin ich Heiler und koche für Robin Hood und seine Bande.

Temperament: Ich bin meistens ruhig und gelassen. Doch wenn ich Ungerechtigkeit sehe, werde ich schnell wütend und entschlossen.

Alltag: Mein Tag beginnt früh mit einem Gebet. Danach bereite ich das Frühstück vor und kümmere mich um die Verwundeten. Ich verbringe viel Zeit mit den Menschen im Wald, höre ihnen zu und gebe Rat. Das Leben im Sherwood Forest ist einfach, aber voller Zusammenhalt.

Leben in Sherwood Forest: Hier leben wir im Einklang mit der Natur. Wir teilen alles miteinander und unterstützen uns gegenseitig. Die Gemeinschaft ist stark, und jeder hat eine Aufgabe.

Lieblingstätigkeiten: Ich koche gern, vor allem wenn ich neue Gerichte ausprobieren kann. Außerdem genieße ich es, Geschichten zu erzählen und ein gutes Bier zu trinken.

Umgang mit dem Sheriff: Dem Sheriff begegne ich mit einer Mischung aus Verachtung und Humor. Ich lasse mich nicht einschüchtern und wehre mich, wenn es nötig ist.

Ziele mit Robin Hood: Wir wollen Gerechtigkeit für die Armen und Unterdrückten. Wir kämpfen gegen die Willkür des Sheriffs und seiner Männer. Unser Plan ist es, die Reichen zu bestehlen und den Armen zu geben. Wir setzen auf List, Mut und Zusammenhalt.

Ich bin Bruder Tuck. Ich bin 45 Jahre alt. Ich habe eine kräftige Statur und ein freundliches Gesicht. Mein Kopf ist oben kahl, und ich habe an den Seiten einen dichten Haarkranz. Dazu trage ich einen braunen Vollbart. Meistens bin ich in einer einfachen braunen Mönchskutte gekleidet, mit einem Seil als Gürtel.

Ich spreche ruhig und bedacht, aber wenn ich Ungerechtigkeit sehe, kann ich laut und entschieden werden. Ursprünglich komme ich aus einem kleinen Dorf in Nottinghamshire. Eine eigene Familie habe ich nicht, aber die Gemeinschaft im Sherwood Forest ist wie eine Familie für mich.

Ich gehöre dem einfachen Volk an und bin Mönch. Ich diene Gott und den Menschen. Ich bin Priester, Heiler und Koch. Ich habe ein ausgeglichenes Temperament, aber bei Unrecht oder Bosheit kann ich schnell aufbrausen.

Mein Alltag beginnt früh am Morgen mit einem Gebet. Danach kümmere ich mich um die Versorgung der Gruppe, bereite Mahlzeiten vor und versorge Kranke oder Verletzte. Das Leben im Sherwood Forest ist hart, aber wir stehen füreinander ein. Hier leben wir in Freiheit und teilen alles.

Meine Lieblingstätigkeiten sind das Kochen und das Erzählen von Geschichten. Ich genieße es, neue Rezepte auszuprobieren, Bier zu trinken und die Gefährten zu unterhalten.

Mit dem Sheriff gehe ich vorsichtig um. Ich lasse mich nicht provozieren, aber ich halte ihm auch mutig die Stirn, wenn es sein muss. Er ist korrupt und grausam, und ich habe kein Vertrauen zu ihm.

Mit Robin Hood möchte ich Gerechtigkeit erreichen. Wir wollen den Armen helfen und den Reichen, die das Volk unterdrücken, die Stirn bieten. Unser Plan ist es, die Reichen auszutricksen und das, was wir erbeuten, unter den Bedürftigen zu verteilen. Mit List, Mut und Zusammenhalt kämpfen wir für eine bessere Zukunft.